

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION DE CAMINO RURAL SOSTENIBLE

QUEZALTEPEQUE, SAN MATIAS

10 DE FEBRERO DE 2005.

DESDE QUE INICIE MI PERIODO COMO PRESIDENTE, HE TENIDO EL GUSTO DE INAUGURAR DIVERSOS PROYECTOS DE BENEFICIO SOCIAL, PERO ME SATISFACE ESPECIALMENTE INAUGURAR OBRAS COMO ESTA, QUE FAVORECE A RESIDENTES DE VARIOS MUNICIPIOS A LA VEZ. Y QUE SON GOBERNADOS INCLUSO POR DISTINTOS PARTIDOS.

ESTE PROYECTO, CUYO MONTO INVERTIDO SUPERA LOS 5 MILLONES DE DÓLARES, HA PERMITIDO LA PAVIMENTACIÓN DE 25 KILÓMETROS DE ESTA VÍA QUE CONECTA LA CIUDAD DE QUEZALTEPEQUE CON SAN MATÍAS, SAN JUAN OPICO Y EL CANTÓN SANTA ROSA DE CIUDAD ARCE; PERMITIENDO EL DESARROLLO LOCAL DE ESTAS COMUNIDADES Y DE TODOS SUS HABITANTES.

ME COMPLACE COMPARTIR CON TODOS USTEDES, QUE A PARTIR DE LA RECUPERACIÓN DE ESTA VÍA DE ACCESO Y CON EL MEJORAMIENTO DE LA COMUNICACIÓN EN ESTA ÁREA, MAS DE 179 MIL SALVADOREÑOS, SE ESTÁN BENEFICIANDO DIRECTAMENTE, YA QUE AHORA SERÁ MAS FÁCIL Y MAS RÁPIDO PARA ELLOS COMERCIALIZAR SUS COSECHAS PRODUCIDAS POR CIERTO EN ESTA ZONA RURAL DE LA LIBERTAD, QUE ES EMINENTEMENTE AGRÍCOLA.

NO TENGO NINGUNA DUDA DE QUE ESTA RUTA REHABILITADA, DINAMIZARA LA COMERCIALIZACIÓN DE LOS PRODUCTOS QUE AQUÍ SE CULTIVAN A MEDIANA ESCALA, COMO FRUTAS Y HORTALIZAS, ASÍ COMO TAMBIÉN CONTRIBUIRÁ AL TRANSPORTE DE LA CAÑA DE AZÚCAR Y EL CAFÉ, HACIA INGENIOS Y BENEFICIOS INSTALADOS EN LA ZONA.

TODOS SABEMOS QUE UNA RED VIAL EN EXCELENTES CONDICIONES, PERMITE UN MEJOR ACCESO A LA EDUCACIÓN Y A LA ATENCIÓN MEDICA, LO QUE PUEDE HACER LA DIFERENCIA ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE DE UN PACIENTE, ENTRE LA ENFERMEDAD Y EL BIENESTAR DE NUESTROS HIJOS.

ESTE PROYECTO FORMA PARTE DEL PROGRAMA DE CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, QUE SE DERIVA DE LA ESTRATEGIA DE DESARROLLO ECONÓMICO, SOCIAL Y HUMANO PARA EL COMBATE DE LA POBREZA, QUE IMPULSAMOS DESDE EL GOBIERNO, YA QUE DURANTE LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA OBRA, MAS DE MIL SALVADOREÑOS, ENTRE ALBAÑILES, OPERARIOS Y AYUDANTES, TUVIERON EMPLEO.



TODOS LOS RESIDENTES DE ESTA ZONA Y QUIENES HARÁN USO DE ESTA OBRA VIAL DEBEN ESTAR SATISFECHOS, YA QUE EL TRABAJO REALIZADO HA SIDO INTEGRAL. AQUÍ NO SOLO CONTAREMOS CON UNA NUEVA CALLE, SINO QUE TAMBIÉN TENEMOS UN MEJOR SISTEMA DE DRENAJE, LOGRADO MEDIANTE LA INSTALACIÓN DE TUBERÍAS DE DIFERENTES DIÁMETROS Y LA HABILITACIÓN DE CUNETAS REVESTIDAS PARA EVITAR LA EROSIÓN.

LA SEGURIDAD VIAL TAMBIÉN FORMA PARTE DE ESTE PROYECTO, PUESTO QUE COMO PODEMOS OBSERVAR, LA SEÑALIZACIÓN TANTO VERTICAL COMO HORIZONTAL, HA SIDO COMPLETADA Y SE COLOCARON TÚMULOS EN ZONAS ESCOLARES, ASÍ COMO BARANDALES DE RESGUARDO EN SITIOS POTENCIALMENTE PELIGROSOS.

QUIERO RECORDAR A TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUE ESTA SEMANA SANCIONE EL DECRETO QUE DA VIDA AL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN, Y QUE A PESAR DE LOS RETRASOS PROVOCADOS POR ALGUNOS POLÍTICOS IRRESPONSABLES, OBRAS COMO ESTA, COMENZARAN A SER UNA REALIDAD EN TODO EL PAÍS.

YA CON EL PRESUPUESTO A DISPOSICIÓN DE NUESTRAS DIFERENTES DEPENDENCIAS, DENTRO DE DOS SEMANAS ARRANCAREMOS CON EL PROGRAMA “OPORTUNIDADES”, QUE SE CONVERTIRÁ EN NUESTRA HERRAMIENTA PRINCIPAL PARA AYUDAR A LAS PERSONAS QUE ESTÁN EN CONDICIONES DE POBREZA.

EL PROGRAMA “OPORTUNIDADES” INCLUYE ASISTENCIA PARA NUESTROS JÓVENES, UNA RED SOLIDARIA QUE DARÁ ASISTENCIA A LAS MUJERES JEFAS DE HOGAR, QUE SON MADRES Y PADRES A LA VEZ, DANDO CUMPLIMIENTO A NUESTRA PROMESA DE QUE “LAS MUJERES YA NO VAN A ESTAR SOLAS”

EL PROGRAMA INCLUYE TAMBIÉN EL PLAN 20-21, QUE SER UNA REFORMA EDUCATIVA Y OTRAS ÁREAS ESPECÍFICAS, QUE TENDRÁN UN IMPORTANTE IMPACTO SOCIAL.

EL OBJETIVO DE “OPORTUNIDADES”, ES EL COMBATE A LA POBREZA, ES ACERCAR LA SALUD A LA GENTE, ES LLEVAR AGUA POTABLE Y ELECTRICIDAD. ES UN PLAN COMPLETO PARA COMBATIR LA EXTREMA POBREZA, PORQUE, COMO LO HA RECONOCIDO NACIONES UNIDAS, EL SALVADOR ES UNO DE LOS TRES PAÍSES, EN AMÉRICA LATINA CON MÁS POSIBILIDADES DE CUMPLIR LAS METAS DEL MILENIO A FAVOR DEL BIENESTAR DE SU POBLACIÓN.

AMIGOS Y AMIGAS DE ESTOS MUNICIPIOS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN:

ESTA OBRA, ES OTRA PROMESA CUMPLIDA DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, Y ES QUE DURANTE LA GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD”, QUE REALICE DURANTE MI



CAMPAÑA, LO QUE MAS ME PEDÍAN ERAN CARRETERAS Y CAMINOS Y TENÍAN RAZÓN, YA QUE LAS VÍAS DE ACCESO TRAEN DE LA MANO AL DESARROLLO DE SUS HABITANTES.

SERIA INJUSTO NO RECONOCERLES A USTEDES SEÑORES ALCALDES, POR EL EMPEÑO QUE PUSIERON PARA LA REALIZACIÓN DE ESTA VÍA, QUE ES UN EJEMPLO DE LO QUE PODEMOS HACER JUNTOS, CON LOS FONDOS DEL EJECUTIVO Y LA MUNICIPALIDADES, SIN IMPORTAR LAS BANDERA POLÍTICA. CON ESTA CALLE SEÑORES ALCALDES, HEMOS GANADO TODOS, HA GANADO LA GENTE, HAN GANADO USTEDES Y HA GANADO EL GOBIERNO.

CUANDO ESTUVE EN LA GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD” Y DESPUES, YA SIENDO PRESIDENTE, ESTUVE EN SAN MATIAS, Y SE ME ACERCO UN HABITANTE DE LA ZONA Y ME DECIA, CUANDO VAMOS A TENER LA CARRETRA Y YO LE DECIA PRONTO.

Y ANTES DE VIAJAR A LOS ANGELES , PORQUE MAÑANA ME VOY A LOS ANGELES A REIMPULSAR EL PROCESO DE TPS, PARA LOS COMPATRIOTAS QUE VAN A SEGUIR LEGALES EN LOS ESTADOS UNIDOS, GRACIAS A ESA DECISION DEL PRESIDENTE BUSH, DE DARNOS 18 MESES MAS DE LEGALIZACION, NO ME PODIA IR SIN ANTES VENIR A ESTA ZONA. Y HAY OTRAS ZONAS QUE VAMOS A SEGUIR INAUGURANDO, HAY OTRAS CARRTERAS, COMO CAMBIA LA VIDA.

HOY ESCUCHABA A DON JULIO ALBERTO RODRIGUEZ, Y DECIA, HOY NOS VAMOS A ENFERMAR MENOS CON EL POLVO, ESTOY A 10 METROS DE LA CARRETERA, COMO CAMBIA LA VIDA DE UN PAIS CON ESTAS INVERSIONES.

ESTIMADOS AMIGOS Y HERMANOS, QUERIDOS ALCALDES, MUCHISIMAS GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, ESTA ES UNA HORA DEL CALOR, UNA HORA SABROSA PERO QUE VALE LA PENA PARA ENTREGAR UNA OBRA QUE VA A CAMBIAR LA VIDA A CASI 180 MIL HABITANTES, EN ESTE SECTOR.

Y ME ALEGRA HACERLO, PORQUE ESTA ES OTRA PROMESA CUMPLIDA DE ESTE GOBIERNO QUE APENAS, VA A CUMPLIR 9 MESES.

AYER ME DECIA UN PERIODISTA DE EL DIARIO DE HOY, MIRE Y PORQUE LA POBLACION LE DA A USTED UNA ALTA CALIFICACION, Y YO LE DECIA, PORQUE LA GENTE EN EL SALVADOR SE HA DADO CUENTA QUE TONY SACA CUMPLE, QUE EL GOBIERNO CUMPLE Y CUANDO UN GOBERNANTE CUMPLE, LA GENTE ESTA SATISFECHA Y LA GENTE RESPODE IGUAL.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

